

药品评价

YAOPIN PINGJIA

DRUG EVALUATION

2022 年 8 月
第 19 卷 第 15 期

August, 2022 Volume 19, Number 15

药用复合膜原料膜及添加物体外细胞 毒性研究

基于 LC-MS/MS 法的玄麦甘桔颗粒中麦冬 及山麦冬的检查

沙库巴曲缬沙坦对慢性心力衰竭患者心功能 及炎症因子的影响

ISSN 1672-2809



江西省药品监督管理局 主管
江西省药学会 主办

2004 年创刊 半月刊
2022年第19卷第15期
2022年8月08日出版

主 管	江西省药品监督管理局
主 办	江西省药学会
主 编	周国平 赵志刚
副 主 编	郝希春
社 长	邓 维
编辑出版	江西省药品评价杂志社有限责任公司
地 址	江西省南昌市北京东路1566号
电 话	(0791)86279953 (0791)88158637
网 址	www.yppjzk.com
电子邮箱	yppj2020@163.com
印 刷	南昌三联印务有限公司
发行范围	公开发行
国内发行	中国邮政集团公司江西省报刊发行局
国内邮发代号	44-53
国外发行	中国国际图书贸易集团有限公司
国外邮发代号	SM 1852
国际标准连续出版物号	ISSN 1672-2809
国内统一连续出版物号	CN 36-1259/R
国内定价	全年360.00元 每期15.00元

药事管理

- 某院急救药品的优化管理..... 韦剑梅,任汝仙,李雅琴,等 897
2019-2021年江西省药品监督抽检不合格情况分析..... 袁惠,董文南,周雷罡,等 901

药物研究

- HPLC 双波长切换法同时测定不同产地牡丹皮中芍药苷和丹皮酚的含量..... 李晓艳,张侠,张紫微,等 904
药用复合膜原料膜及添加物体外细胞毒性研究..... 洪燕,游媛,刘宁,等 908
覆盆子苷-F3 抗血管生成作用的研究 周年,周萍,任琦,等 912
毛细管气相色谱法测定常通舒颗粒中藁本内酯的含量..... 肖小武,周志强,付辉政,等 916
基于 LC-MS/MS 法的玄麦甘桔颗粒中麦冬及山麦冬的检查 汤珺,谭志伟 920

药物与临床

- 乳酸菌阴道胶囊联合重组人干扰素 α -2b 栓对宫颈 HPV 感染患者阴道微生态环境的影响..... 李海琴 925
间苯三酚联合米非司酮配伍米索前列醇在中期妊娠引产中应用的效果观察..... 刘玉华,罗小慧,刁冬秀 928
度洛西汀联合乳果糖对老年性便秘型肠易激综合征患者排便、疼痛及情绪的影响..... 钟凤元,曾鹏,赖慧国,等 931
双歧杆菌四联活菌片联合四联疗法对 Hp 阳性胃溃疡患者肠道菌群及炎症因子水平的影响..... 肖光光,王旦 934
沙库巴曲缬沙坦对慢性心力衰竭患者心功能及炎症因子的影响..... 付春华,段丹丹 937
处方点评对提高门诊合理用药的作用..... 沈飞云 941
瑞马唑仑复合舒芬太尼用于无痛超声胃镜检查的麻醉效果..... 陈美玲,胡春华,张蔚,等 944
人工泪液对白内障患者角膜测量的影响研究..... 杨甜,王忠,吴琼欢,等 948
外科术后应用非甾体镇痛药的药学干预效果研究..... 邱永军,汪芳,廖颖芳 952

综述

- 靖安县人民医院临床应用头孢菌素类抗菌药 1860 例的不良反应分析..... 涂春蕾,周江妍,李文凡 956



Contents in Brief

Responsible Institution

Jiangxi Drug Administration

Sponsor

Jiangxi Pharmaceutical Association

Editor-in-Chief

ZHOU Guoping ZHAO Zhigang

Executive President

DENG Wei

Editing & Publishing

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

General Distributor

Domestic: Jiangxi Post Bureau

(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book

Trading Corporation

Code No. SM 1852

CSSN ISSN 1672-2809
 CN 36-1259/R

Pharmaceutical Administration

- Discussion on Optimal Management of Emergency Medicines in A Hospital WEI Jianmei, REN Ruxian, LI Yaqin, et al. 897
Analysis on Unqualified Samples in Random Drug Inspection and Supervision of Jiangxi Province from 2019 to 2021 YUAN Hui, DONG Wennan, ZHOU Leigang, et al. 901

Drug Research

- Detecting the Content of Paeoniflorin and Paeonol in Moutan Cortex from Different Origins by HPLC Dual-wavelength Method LI Xiaoyan, ZHANG Xia, ZHANG Ziwei, et al. 904
In Vitro Cytotoxicity Study of Medicinal Composite Membrane Materials Membrane and Additives HONG Yan, YOU Yuan, LIU Ning, et al. 908
Study on the Anti-angiogenic Effect of Raspberry Glycoside-F3 ZHOU Nian, ZHOU Ping, REN Qi, et al. 912
Study on the Determination of Ligustilide in Changtongshu Granules by Capillary Gas Chromatography XIAO Xiaowu, ZHOU Zhiqiang, FU Huizheng, et al. 916
Inspection of *Ophiopogonis Radix* and *Liriope Radix* in Xuanmai Ganjie Granules by LC-MS/MS TANG Jun, TAN Zhiwei 920

Drugs and Clinic

- Effect of Lactobacillus Vaginal Capsule Combined with Recombinant Human Interferon α -2b Suppositories on Vaginal Microecological Environment of Patients with Cervical HPV Infection LI Haiqin 925
Observation on the Effect of Phloroglucinol Combined with Mifepristone and Misoprostol in Labor Induction in Second Trimester Pregnancy LIU Yuhua, LUO Xiaohui, DIAO Dongxiu 928
Effects of Duloxetine Combined with Lactulose on Defecation, Pain and Mood in Patients with Senile Constipation-predominant Irritable Bowel Syndrome ZHONG Fengyuan, ZENG Peng, LAI Huiguo, et al. 931
Effects of Bifidobacteria Quadruple Viable Bacteria Tablets Combined with Quadruple Therapy on Intestinal Flora and Inflammatory Factor Levels in Patients with Hp Positive Gastric Ulcer XIAO Guangguang, WANG Dan 934
Effects of Sakubatran Valsartan on Cardiac Function and Inflammatory Factors in Patients with Chronic Heart Failure FU Chunhua, DUAN Dandan 937
The Effect of Prescription Reviews on Improving Rational Drug Use in Outpatient Service SHEN Feiyun 941
The Anesthesia Efficacy of Remimazolam Combined with Sufentanil Used for Painless Ultrasound Gastroscopy CHEN Meiling, HU Chunhua, ZHANG Wei, et al. 944
Effect of Artificial Tears on Corneal Measurement in Cataract Patients YANG Tian, WANG Zhong, WU Qionghuan, et al. 948
Study on Pharmaceutical Intervention Effect of Non-steroidal Analgesics After Surgery QIU Yongjun, WANG Fang, LIAO Yingfang 952

Review

- Analysis of 1 860 Cases of Adverse Reactions of Cephalosporin Antibiotics Used in Clinical Treatment in Jing'an County People's Hospital TU Chunlei, ZHOU Jiangyan, LI Wenfan 956